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Badalona: Esta noche, solemne
pregón de Semana Santa

Estará a cargo del doctor don Ernesto Ros, canciller
secretario del Arzobispado

Hoy sábado, a las diez de la noche,
en la sala de actos del Museo Munici-
pal, pronunciará el pregón de Semana
Santa el doctor don Ernesto Ros Le-
conte, canciller secretario del Arzobis-
pado de Barcelona. La velada se com-
plementará con un selecto concierto por
el «Orfeó Badaloní», bajo la - dirección
del maestro don José María Guillen.

El acto promete revestir gran solem-
nidad, dados la calidad del orador y
el interesante programa que desarro-
llará dicha masa coral.

Obras municipales por valor
de más de seis millones de pesetas

La Comisión municipal permanente,
en sesión celebrada el día 3 de abril,
acordó adjudicar la realización de las
obras de urbanización de las calles de
la barriada Pi y Gibert, por la cantidad
de 4.3%.OO0 p-setas.

También acordó adjudicar las obras
de construcción de aceras en la avenida
de Alfonso XIII, por un importe de
1.890.000 pesetas.

Se aprobó con carácter provisional «1
proyecto técnico relativo a la construc-
ción de una alcantarilla en La calle de
Wiíredo, entre las de Tai-tosa y Ponien-
te, por un importe tota] de 361.186 pe-
setas. Asimismo fue aprobado si pro-
yecto de Plan Parcial «Les Guixeres»,
confeccionado por el Servicio Técnico
municipal, con relación al polígono que
linda por el Norte con el cementerio
de San Pedro; por el Esta con el térmi-
no municipal dé Montgat: por el Sur,
con la autopista de Badahma a Mont-
gat, y. por el Oeste, con el Torrente de
Vallmajor y el Polígono de Unidades
Vecinales. Ratificar !a aprobación, con
carácter provisional, dei Plan Parcial
«Mas-Ram». al qu% se han incorporado
los informes emitidos por e! Ayunta-
miento de Tiana, por la Comisaría de
Aguas del Pirineo Oriental y de la Je-
fatura Provincial de Carreteras: Dar la
conformidad a las nuevas bases y esta-
tutos de la Asociación Mixta de Com-
pensación dsl Polígono Mflntigalá, adap-
tadas al Reglamento de Reparcelacio-
nes del Suelo, de 7 de abril de 1966.
Aprobar con carácter inicial el proyec-
to de urbanizac ón de la finca denomi-
nada «Torre Hospital».

Dictamen proponiendo se acuerde ini-
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ciar expediente de expropiación de unos
tesrrenos señalados en el Plan Parcial
«Caritg», como zona deportiva para la
instalación de unas pistas de atletismo.

La carencia de servicios
importantes en el barrio

de Buenavista
El presidente de la Asociación de Ve-

cinos del barrio de Buenavista, señor
Paredes Rodríguez, ha manif?stado que
dicha barriada careo? de algunos ser-
vicios importantes, como son los de dis-
pensario, asistencia médica de urgen-
cia, escuelas y transportes urbanos
—tienen que utilizar el servicio del ba-
rrio de Canyet—, buzón de correos, ca-
bina telefónica. Carece también de al-
cantarillado y el agua, dijo, está pró-
xima a recibirse. La luz, añadió el se-
ñor Paredes,. existe en las viviendas,
pero es escasísima en las calles.

Esta barriada tiene su acceso por la
calis Independencia, camino de la Pele-
tería y por la calle Ros y Güell hasta
el final de dicha calle.

Los problemas de los barrios extre-
mos de la ciudad son muchos, aunque
las Asociaciones de Vecinos., en labor
común con el Consistorio Municipal, lle-
gan a solventar las necesidades más ur-
gentes.

El Plan Parcial de la zona se consi-
guió gracias al acuerdo entre la Aso-
ciación y el Ayuntamiento, én cuyo de-
partamento 'de Urbanismo-el teniente
de alcald? señor Guillen hizo lo. posible
para que no se produjeran perjuicios a
las pequeñas propiedades de los veci-
nos. ' .

La Asociación está satisfecha de la
colaboración de las primeras .autorida-
des locales y espera qus. en breve se
resuelvan las necesidades más peren-
torias que tiene la barriada. — Ja-
vier ALSINA.

ARENYS DE MAR: Reunión para
tratar del Plan General

de Ordenación de la comarca
del Maresme

Fue inaugurada la exposición
«Área Metropolitana de

Barcelona»
En el salón de sesiones del Ayunta-

miento tuvo efecto una reunión presi-
dida por el alcalde de la ciudad, señor
Doy Gury; el delegado provincial de la
Vivienda y presidente de la Comisión
Provincial de Urbanismo, señor Marto-
rell Orzet; «1 diputado y presidente de la
Comisión de Urbanismo, don José Bo-
nastre Mestres, y el arquitecto director
de la Oficina Técnica de la Comisión Pro-
vincial de Urbanismo, señor Ribas Pie-
ra. A la reunión asistieron, asimismo,
funcionarios técnicos y letrados de los
citados organismos, alcaldes y represen-
taciones de las Corporaciones, locales
del partido judicial de Arenys de Mar,
que constituyen la mancomunidad co-
marcal de dicho sector del Maresme.

Durante la reunión fueron tratados
asuntos de gran interés para dicha zona,
entre ellos el Plan General de Ordena-
ción de la comarca del Maresme, el
Plan Comarcal y Mancomunidades Co-
márcalas, Urbanismo, Plan de Aguas,
así como proyectos y obras que afectan
a los Municipios de aquella zona.

Finalizado el acto, fue inaugurada
una: exposición de gráficos del «Área
Metropolitana de Barcelona».
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AMPOSTA: Gestiones municipa-
les para la creación de un

polígono industrial
Se pretende el aprovechamiento

de diversas circunstancias favora-
. bles que concurren en la zona

Iniciadas las gestiones por. el Ayun
tamiento y secundadas por varias enti-
dades locales, se gestiona la creación de
un polígono industrial en nuestro tér
mino municipal

Se ha previsto este incentivo a la
industrialización de nuestra ciudad en
el Plan de Ordenación Urbana que se
confecciona, como la respuesta a unas
exigencias de la población para vencer
estos inconvenientes que la preponde
rancia agrícola deja sentir actualmente,
con los paros estacionales. Se estima que
las condiciones que se ofrecen con e
proyecto Plan de Saneamiento del Del-
ta, la situación geográfica de la ciudad,
la abundancia de materias primas de
una producción agrícola en espectativa
de mercado industrial y la abundancia
de sus aguas, son un buen fundamento
para lograr el objetivo propuesto.

Máquina barredora para las vías
urbanas

:. Ante la Comisión Municipal de Lim-
pieza y Sanidad se han hecho pruebas,
que han resultado satisfactorias, con
una máquina barredora de fabricación
francesa

Se gestiona la adquisición de una má-
quina de las referidas, con la que el
parque móvil municipal aumentará sus
efetcivos en aras de una" solución defi-
nitiva a la limpieza viaria en beneficio
de un mejor servicio al vecindario.

En consecuencia, desaparecerán pron-
to estos anticuados modos de limpieza
actuales, superados ampliamente por la
técnica moderna.

El costo de la máquina supera los
tres cuartos del^millón de pesetas, pero
el Ayuntamiento se sentirá satisfecho
en invertir esta suma para que los ve-
cinos tengan un servicio como corres-
pondie a una ciudad moderna y progre-
siva.

Mejoras en la calle Dos de Mayo
Llegadas a feliz término las gestiones

municipales para la ocupación y demo-
lición de dos inmuebles que obstruían
la calle. Dos de Mayo, se han iniciado
con gran celeridad dichas obras de de-
rribo. Con ello ya puede admirarse la
bella perspectiva que ofrece esta vía
urbana de largo trazado y en avanzada
fase de realización. — V. DTJATIS.

Tarrasa: Reunión del Centro de
Colaboración Pedagógica

La Dirección General de Enseñanza Primaria autoriza
a las Escuelas Nacionales a programar clases

de idioma catalán
Ha sido muy bien acogida en la ciudad la noticia de que las Es-

cuelas Nacionales podrán incluir en sus programas de enseñanza las
clases de lengua catalana.

Este tema íue expuesto y tratado por el magisterio tarrasense en
una reciente reunión del Centro de Colaboración Pedagógica, presi-
dido por la inspectora de la zona, doña Rosario Rodríguez .Seij as,
quien informó a los directores y maestros de los Grupos Escolares y
Escuelas Nacionales de la ciudad que se hallaban presentes que la
Dirección General de Enseñanza Primaria había dispuesto que aque-
llas Escuelas Nacionales que lo deseen, podrán solicitar autorización
para impartir las enseñanzas del idioma catalán a todos aquellos
alumnos de sus centros que quieran cursar esta asignatura.

Importante medida para la difusión de la
lengua vernácula

Se considera que esta medida representará uc importante msdio
para la difusión y el perfeccionamiento del conocimiento de la len-
gua vernácula, a la par que viene a ser como la confirmación oficial
y el apoyo decidido a las tentativas y los esfuerzos que en este sen-
tido se vienen realizando desde algunos centros e instituciones de
carácter particular.

De unos años a esta parte los medios de que han dispuesto los
tarrasenses para perfeccionar el conocimiento del idioma catalán e
incluso para conocerlo y aprenderlo muchos residentes en la ciudad
procedentes de otras provincias españolas, han ido en un aurnento
progresivo. Primero fueron algunos centros especializados en la en-
señanza de idiomas los que incorporaron a sus programas las clases
de lengua catalana. Posteriormente, la iniciativa de la Diputación
Provincial de cooperar a la enseñanza de la lengua y la cultura ca-
talanas mediante la organización de cursos adecuados en primer lu-
gar para la formación del profesorado y después convocando cursi-
llos que se han venido desarrollando en los centros que el organismo
provincial tiene instalados en las ciudades catalanas, como es el caso
de las Bibliotecas Populares en que, como en la «Salvador Cardús»
de Tarrasa, se vienen impartiendo ya desde hace algunos meses es-
tas enseñanzas, representó un total éxito lo mismo de público que de
eficacia. Últimamente se han sumado también a está iniciativa algu-
nas entidades privadas, tales como el Centro Excursionista de Ta-
rrasa, o Amigos del Arte, en cuyo seno se han organizado, asimismo,
cursillos destinados a la enseñanza y al perfeccionamiento de la len-
gua catalana.

Ahora, el hecho de que pueda incluirse también esta enseñanza
del idioma vernáculo en las Escuelas Nacionales de Enseñanza Pri-
maria, viene a premiar todos estos esfuerzos y a dar reconocimiento
oficial a un deseo y una necesidad sentida desde hace tiempo en la
ciudad. .

El libro de escolaridad
En esta misma reunión del Magisterio Nacional Primario de Ta-

rrasa fueron tratadas las nuevas orientaciones para la aplicación de
las pruebas finales de curso que, como en años anteriores, serán en-
viadas a todos los centros. Se destacó que las correspondientes a
cuarto y octavo curso, que dan opción, respectivamente, al ingreso en
el Bachillerato y la obtención del Certificado de Estudios Primarios,
serán iguales para todas las Escuelas de España y vendrán elabora-
das directamente por los servicios del Ministerio. Asimismo, se trató
de la forma de tramitar el Libro de Escolaridad, obligatorio para to-
dos los niños de 6 a 14 años, aun cuando no reciban enseñanza en un
centro reconocido, en cuyo caso serán considerados alumnos de En-
señanza doméstica, debiendo depender ele algún Colegio Nacional a
efectos de examen y de control del citado libró.

El Centro de Colaboración Pedagógica finalizó con una confe-
rencia sobre el tema «Disciplina escolar», desarrollads por la direc-
tora del Grupo Nacional «Francia», quien expuso la importancia que
tiene la formación de la personalidad de los pequeños alumnos para
que sepan hacer el debido uso de su libertad; de acuerdo con su res-
ponsabilidad y sentido del deber. — R.-M. WENNBERG.
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